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Follia nel carcere di Terni. Sappe: “Allarme sicurezza”
Il caso del detenuto che minaccia di morte medico e poi si ficca un chiodo in testa
Ennesimo resoconto di una 
giornata di follia nel carcere 
di Sabbione a Terni. La de-
nuncia arriva dal Sindacato 
Autonomo Polizia Peniten-
ziaria Sappe che torna a 
chiedere, al Ministero della 
Giustizia e DAP, “interventi 
urgenti prima che sia troppo 
tardi”. I fatti come spiega il 
segretario nazionale per 
l’Umbria Fabrizio Bonino 
sono avvenuti ieri all’in-
terno della locale infermeria 
dell’istituto di Sabbione. 
Nella tarda mattinata, lo 
stesso detenuto di origine 
rumena che il giorno prima 

aveva aggredito il medico di 
guardia, è stato chiamato in 
infermeria per effettuare una 
visita da lui richiesta per 
una presunta lesione al so-
pracciglio e un dente spez-
zato. Giunto in infermeria, 
niente di tutto questo è stato 
riscontrato dalla dottoressa 
che lo stava visitando. Il me-
dico però ha notato che il de-
tenuto aveva un corpo 
estraneo in bocca, verosimil-
mente una lametta. L’uomo 
urlando, ha quindi minac-
ciato di morte la dottoressa 
ed i propri familiari.  

Riapre la galleria 
Colle Giardino 

in direzione 
Rieti

Coppa Italia, 
Ballardini: 

“Non è molto dura,  
è durissima”

Coppa Italia,  
Italiano:  

“Non abbassiamo  
la guardia”

La chiusura del TMB di 
Rocca Cencia, annunciata 
dal Sindaco nel corso della 
seduta dell’assemblea Capi-
tolina di questo pomerig-
gio, rappresenta il 
mantenimento, con largo 
anticipo, di una promessa 
fatta a quel territorio molti 
mesi fa, il segno dell’atten-
zione di questa Ammini-
strazione nei confronti di 
disagi manifestati dai citta-

dini”. Così Sabrina Alfonsi, 
assessora all’Agricoltura, 
Ambiente e Ciclo dei Rifiuti 
di Roma Capitale in una 
nota. “Un primo passo 
verso questo traguardo 
c’era già stato con la rinun-
cia al revamping dell’im-
pianto, condizione imposta 
dalla magistratura per con-
sentire la prosecuzione del-
l’attività del TMB. 
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Pnrr: ad Anzio la Governance 
Locale per la gestione dei fondi
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“Chiusura Rocca Cencia 
promessa mantenuta”

Le parole dell’aassessora all’Agricoltura, Ambiente e Ciclo dei Rifiuti Alfonsi
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AL BAMBINO GESÙ UNA NUOVA TERAPIA 
PER CURARE IL NEUROBLASTOMA 
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La prima terapia genica con cellule CAR T in grado di curare le forme più gravi di neuroblastoma 

Al Bambino Gesù una nuova terapia 
Il nuovo trattamento è stato sperimentato su ventisette bambini

È stata progettata all’Ospe-
dale Pediatrico Bambino 
Gesù la prima terapia ge-
nica con cellule CAR T in 
grado di curare – con buona 
probabilità di successo – le 
forme più gravi di neuro-
blastoma, il  tumore solido 
più frequente dell’età pe-
diatrica. Il  nuovo tratta-
mento è stato sperimentato 
su 27 bambini con neuro-
blastoma recidivato e/o re-
sistente alle terapie 
convenzionali.  La risposta 
al trattamento ha superato 
il 60% e la probabilità di so-
pravvivere senza malattia è 
significativamente aumen-
tata rispetto all’attesa di 
vita, purtroppo breve, in as-
senza di altre cure. I  risul-
tati dello studio, realizzato 
anche grazie ai finanzia-
menti ricevuti da AIRC, Mi-
nistero della Salute, AIFA e 
Fondazione Italiana per la 
Lotta al Neuroblastoma, 

sono stati  appena pubbli-
cati sulla prestigiosa rivista 
di medicina New England 
Journal of Medicine. Il neu-
roblastoma è il  tumore so-
lido extracranico più 
frequente dell’età pedia-
trica e rappresenta circa il  
7-10% dei tumori nei bam-
bini tra 0 e 5 anni. In Italia 
vengono formulate circa 
120-130 nuove diagnosi 
all’anno. Questo tumore ha 
origine dai neuroblasti, cel-
lule presenti nel sistema 
nervoso simpatico, e può 
insorgere in diversi distretti 
corporei tra cui il  più fre-
quente è il surrene. Ancora 
oggi,  i l  neuroblastoma ha 
una prognosi significativa-
mente meno buona di altre 
neoplasie dell’età pedia-
trica, essendo responsabile 
dell’11% delle morti per 
cancro in età pediatrica: 
nelle forme metastatiche o 
ad alto rischio di ricaduta 

la probabilità di guarigione 
definitiva è del 45-50%; in 
caso di ricaduta o di malat-
tia refrattaria alle cure con-
venzionali (chemio e 
radioterapia), la possibilità 
di sopravvivere a 2 anni 
non supera il 5-10%. La spe-
rimentazione della terapia 
genica con cellule CAR T 
dirette contro il  neurobla-
stoma è stata interamente 
progettata e condotta da 
medici e ricercatori del-
l’Ospedale Pediatrico Bam-
bino Gesù coordinati dal 
prof.  Franco Locatelli .  Lo 
studio ha coinvolto l’Offi-
cina Farmaceutica, le aree 
di Oncoematologia, Terapia 
Cellulare, Terapie Geniche e 
Trapianto Emopoietico e 
Diagnostica di Immagini.  
Tra il  2018 e il  2021 sono 
stati  arruolati nel trial 27 
pazienti provenienti da 
tutta Italia, di età compresa 
tra 1 e 25 anni,  affetti  da 

neuroblastoma recidivato 
e/o resistente e già sottopo-
sti  a numerosi tentativi di 
cura, con l’obiettivo di “ve-
rificare se la terapia con le 
cellule CAR T fosse in 
grado di cambiare la storia 
naturale della loro malat-
tia” spiega Locatelli ,  re-
sponsabile dell’area di 
ricerca e area clinica di On-
coematologia, Terapia Cel-
lulare, Terapie Geniche e 
Trapianto Emopoietico del 
Bambino Gesù, nonché Pro-
fessore Ordinario di Pedia-
tria presso l’Università 
Cattolica del Sacro Cuore. I 
pazienti coinvolti nello stu-
dio sono stati  trattati  con 
l’infusione di cellule CAR T 
modificate con un costrutto 
di terza generazione, deno-
minato GD2-CART01, pro-
dotto in laboratorio dai 
ricercatori dell’Ospedale 
della Santa Sede partendo 
dal prelievo di linfociti  T 
autologhi (cioè provenienti 
dal paziente stesso). Queste 
cellule del sistema immuni-
tario sono state poi modifi-
cate geneticamente per 
esprimere sulla propria su-
perficie il  CAR (Chimeric 
Antigen Receptor), una mo-
lecola sintetica in grado di 

riconoscere il  bersaglio tu-
morale (nel neuroblastoma 
è la molecola GD2) e di in-
dirizzare i linfociti T contro 
le cellule malate. Diversa-
mente dai prodotti  CAR T 
di seconda generazione 
oggi approvati per l’uso cli-
nico nelle leucemie, linfomi 
e mieloma, al farmaco pro-
gettato dai ricercatori del 
Bambino Gesù è stato ag-
giunto, sulla base delle ri-
sultanze di un accurato e 
meticoloso lavoro speri-
mentale pre-clinico, un se-
condo dominio 
costimolatorio. Ovvero una 
combinazione di molecole 
che accresce l’efficacia e la 
persistenza dei linfociti  T 
ingegnerizzati.  Come ulte-
riore misura di sicurezza 
della terapia, infine, è stato 
inserito il gene suicida (Ca-
spasi 9 Inducibile o iC9) che 
blocca l’azione dei linfociti 
T modificati in caso di ef-
fetti  indesiderati non con-
trollabili  con le 
convenzionali misure far-
macologiche. La sperimen-
tazione sui 27 pazienti 
arruolati nello studio è 
stata condotta in due fasi:  
nella fase 1 sono state valu-
tate sicurezza e tollerabilità 

del farmaco secondo un mo-
dello di dosi crescenti (in 
assenza di tossicità) o de-
crescenti (in caso di tossi-
cità). Le infusioni di CAR T 
sono partite dalla dose in-
termedia (la terza di 5) fino 
ad arrivare alla dose mas-
sima non essendo stati  ri-
scontrati effetti  collaterali  
rilevanti. Nella fase 2 sono 
stati valutati efficacia della 
terapia e tempi di perma-
nenza nell’organismo delle 
cellule geneticamente modi-
ficate. La nuova terapia 
CAR T per il neuroblastoma 
recidivo e/o refrattario si è 
dimostrata sicura ed effi-
cace: al termine dello studio 
il  team di ricercatori del 
Bambino Gesù ha osservato 
una risposta al trattamento 
nel 63% dei pazienti,  metà 
dei quali in remissione 
completa di malattia.  Cre-
sce la probabilità di soprav-
vivenza fino a 3 anni (60% 
dei casi) e di sopravvivere 
senza evidenza di malattia 
(36%). Inoltre è stata docu-
mentata la longevità delle 
cellule CAR T: persistono 
nell’organismo del paziente 
fino a 2-3 anni dall’infu-
sione sostenendo nel tempo 
l’efficacia terapeutica. 
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Sarà una giornata prevalentemente serena. Massima di 14 gradi 

Meteo: che tempo fa quest’oggi?

Meteo Roma 6 apri le  2023.  
Che tempo farà nella gior-
nata di oggi a Roma? Quali  
sono le  previs ioni  meteo 
che  suggeriscono dagl i  
espert i  del  set tore  per  i l  
g iorno odierno,  6  apri le  
2023?  Cosa c ’è  da aspet-
tarc i ,  f in  dal le  pr ime ore  
dal  punto di  vis ta  del la  
meteorologia?  Ecco che 
cosa  è  previsto  sul  f ronte  
meteo per  oggi  6  apri le  

2023 nella Capitale? Quale 
cl ima si  devono aspettare i  
romani ,  i  tur is t i  e  in  ge-
nere tutt i  coloro i  qual i  s i  
t rovano nel la  c i t tà  e terna 
oggi?  Quel la  che  s i  pro-
spetta ,  per  6  apri le  2023 è  
quanto segue.  Giovedì  6  
Apri le :  giornata  prevalen-
temente serena.  Durante la 
giornata  s i  regis trerà  una 
temperatura  massima di  
14°C al le  ore 17,  mentre la  

minima al le  ore  7  sarà  di  
3 °C.  I  vent i  saranno al  
matt ino moderat i  prove-
nient i  da  Nord con inten-
s i tà  di  c i rca  15km/h,  
moderat i  da  Nord-Nord-
Ovest  per  i l  resto  del la  
giornata  con intensi tà  di  
c i rca  19km/h.  L’ intensi tà  
solare più alta sarà alle ore 
13 con un valore UV di 7.9,  
corr ispondente  a  
935W/mq.

Apre in calo a 181 punti. Il rendimento del decennale italiano è al 4% 

Spread: a quanto sta il differenziale?

Come procede,  oggi ,  lo 
Spread? E i  principali  titoli  
di  Borsa? Come sta an-
dando il  noto differenziale 
tra Bund e Btp nella gior-
nata odierna, 6 aprile 2023? 
E nel  contempo, come 
stanno rispondendo ai  se-
gnali  economici  e  f inan-
ziari i  principali listini e le 
principali  Borse europee, a 
iniziare da quella di  Mi-
lano? Ecco la situazione in 
tempo reale e  anche un 
quadro completo di ciò che 
è successo intorno al lo 
spread negli  ultimi giorni.  
Per chi  non sapesse,  lo 

spread ogni giorno è al  
centro dell ’attenzione di  
esperti e non. Lo spread tra 
Btp e Bund apre in calo a 
181 punti .  I l  rendimento 
del  decennale i tal iano è 
stabile al  4%. Ma cosa è lo 
spread? Si  tratta del  diffe-
renziale tra Btp e Bund si  
ha a che fare con un indice 
di  comparazione tra t i tol i  
di  stato.  L’osci l lazione di  
questi  t i tol i  è  influenzata 
dalle  vicende polit iche,  
economiche e f inanziarie 
dei  r ispett ivi  paesi  e  va a 
sottol ineare le   curve di  
crescita o di decrescita del 

f lusso economico di  un 
paese in quel  particolare 
contesto. Del resto, Spread 
è preso in r i ferimento 
anche un termine generico 
per indicare,  semplice-
mente,  la  differenza esi-
stente fra due valori  in 
quanto tale.  Si  parla di  
spread a tutto tondo, dun-
que.  Ma nel  caso più co-
mune,  e  quello che 
interessa maggiormente 
agli  italiani (esperti  di eco-
nomia e non) è per appunto 
quello che traccia la  diffe-
renza tra il  valore dei titoli  
di stato italiani e tedeschi.  

“Il mantenimento di una promessa fatta a quel territorio molti mesi fa” 

Alfonsi sulla chiusura Rocca Cencia

L’i mpi an to  è  s ta to  f e r-
m ato  g ià  i e r i  ed  en t ro  i  
pross imi  21  g iorni  s i  pro-
ced erà  a l lo  svu o tamento  
d e l  b ac in o  d i  s tab i l i zza -
z ione  del la  f raz ione  orga-
n i c a  pu t resc ib i l e ,  che  è  

a l l ’o r ig ine  de i  ca t t iv i  
odor i  d i  cu i  s i  l amentano  
i  c i t t ad in i .  L’ord inanza  
g ià  a l la  f i rma del  S indaco  
prevede  ino l t re  che  ven-
gano  r ipe tu t i  i  moni to -
ragg i  sug l i  l ive l l i  d i  

emiss ion i  odor igene  
anche  success ivamente  
a l le  operazioni  d i  svuota-
mento  del la  vasca ,  per  ga-
rant i re  l a  mass ima  
a t tenz ione  a l  r i spe t to  de i  
parametr i  ambienta l i” .  

L’assessora Funari: “Ci impegneremo per la fuoriuscita dai campi” 

Funari sulla situazione Sinti e Rom

“Più par tec ipaz ione  e  in -
c lus ione  de l le  comuni tà  
Rom e  S int i  è  la  r i f l es -
s ione  che  abbiamo voluto  
promuovere  oggi  in  Cam-
pidogl io ,  in  co l labora-
z ione  con  Unar,  u ff i c io  
nazionale  AntidIscr imina-
zioni  Razzial i .  L’  indagine 
sul la  percezione del l ’ant i -
g i tan ismo t ra  i  romani  fa  
emergere  r i su l ta t i  che  a t -
tes tano  che  le  persone  d i  
or ig ine  rom a  Roma sono  
le  p iu  discr iminate .  Circa  
i l  78% de l  campione  de i  
romani  ammette  infat t i  un 
preg iudiz io  razz is ta  ne i  
confront i  d i  Rom e  S int i .  
Una  conferma a  r iprova  

del la  nostra  scel ta  di  aver  
messo come azione pr ior i -
tar ia  e  fondamenta le  i l  
contras to  a l l ’ant ig i tan i -
smo anche  per  superare  i  
campi  rom.  “ I l  nos t ro  
ob ie t t ivo  è  arr ivare  ad  
una vera  inclusione e  a  un 
d i r i t to  d i  c i t tadinanza  
fondamenta le  per  l e  per-
sone  Rom e  S int i  na te  e  
c resc iute  a  Roma.  Tra  i  
principal i  problemi,  anche 
l ’accesso  a l  mercato  im-
mobi l iare ,  che  r iguarda  
tut t i  i  romani .  Ma per  i  
rom,  anche con documenti  
in  regola ,  è  più di ff ic i le  a  
causa  d i  for t i  d i scr imina-
zioni .  Ci  impegneremo ad 

accompagnare  queste  per-
sone  ne l la  fuor iusc i ta  dai  
campi  e  a  contras tare  i l  
razz ismo che  cont inua  ad  
es is tere  anche a  causa del  
s i s tema de i  campi  propo-
s t i  da  t roppi  anni  da l le  
i s t i tuz ioni ,  per  cu i  oggi  
ne l  mio  ruolo  non  posso  
fare  a l t ro  che  scusarmi” .  
E ’  quanto  ha  sos tenuto  
l ’assessora  a l le  Po l i t i che  
Soc ia l i  e  a l la  Sa lute  Bar-
bara  Funar i  nel  suo inter-
vento  a l  convegno in  
Campidogl io  “Più partec i-
pazione,  inclusione,  ugua-
g l ianza .  Rom e  S int i  in  
I ta l ia  ne l la  nuova  S t ra te -
gia  Nazionale“ .
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Istituita la struttura per l’attuazione dei progetti del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza 

Pnrr: ad Anzio la Governance Locale 
Presente l’articolazione degli uffici comunali con una “Cabina di Regia”

“Informazioni ,  assistenza,  
ascolto: un punto di riferi-
mento per tutt i  i  c i t tadini  
della Comunità Migrante 
di  Cerveteri  che possono 
trovare in questo luogo 
anche un punto di contatto 
con l’Amministrazione Co-
munale.  Nella nostra città,  
grazie al  lavoro della neo 
eletta Consigliera comu-
nale aggiunta Astrid Ray-
kovich,  nasce lo Sportel lo 
della Consulta dei  Mi-
granti .  Si  trova in Piazza 
Risorgimento,  al l ’ interno 
del  Palazzo del  Municipio 
e sarà aperto due giorni  
alla settimana. Un servizio 
totalmente gratuito a di-
sposizione di tutti”.  Ad an-
nunciare l ’avvio del  
servizio è  i l  Sindaco di  
Cerveteri Elena Gubetti.  Lo 
sportel lo sarà aperto i l  
martedì dalle ore 10:00 alle 
ore 12:00 e il  giovedì dalle 
ore 16:00 al le  ore 18:00.  
“Con Astrid e con tutto i l  
dirett ivo della Consulta 
dei Migranti  si  è immedia-
tamente instaurato un rap-
porto proficuo e di  

collaborazione – ha dichia-
rato il  Sindaco di Cerveteri 
Elena Gubetti – lo sportello 
nasce con l ’ intento di  pro-
seguire i l  percorso della 
Consulta:  ovvero offrire al-
l ’ interno delle  Ist i tuzioni  
un punto di  r i trovo e una 
rappresentanza a tutti  quei 
ci t tadini  provenienti  da 
ogni angolo del  mondo e 
che hanno scelto la  nostra 
città per vivere, lavorare e 
crescere i  propri  f igl i .  Ad 

Astrid e a tutt i  coloro che 
saranno impegnati nelle at-
t ività dello sportel lo,  che 

non ha alcun costo per 
l ’Ente,  i l  mio augurio di  
buon lavoro”.  Soddisfatta 

Astrid Raykovich,  Consi-
gl iera comunale aggiunta 
del  Comune di  Cerveteri :  
“Si  tratta di  un progetto 
che come Consulta dei Cit-
tadini  Migranti  e  Apolidi  
di questa città abbiamo for-
temente voluto.  Personal-
mente e con me tutto i l  
Dirett ivo,  metteremo a di-
sposizione della ci t tadi-
nanza straniera di  
Cerveteri,  e in ogni caso di 
chiunque avesse bisogno di 

informazione,  tutta la  no-
stra passione per il  territo-
rio e  tutte le  nostre 
conoscenze. Sono certa che 
così  come già avvenuto in 
passato, come Consulta po-
tremo offrire il  nostro con-
tributo a Cerveteri”.Per 
maggiori informazioni con-
tattare i l  numero 
3346161081 oppure inviare 
una e-mail  a  consultami-
granti@comune.cerveteri.r
m.it .

La  Commiss ione  Straordi-
nar ia  che  amminis tra  la  
Città di  Anzio,  con i  poteri  
della Giunta Comunale,  ha 
approvato  la  de l ibera  che  
is t i tuisce  una Struttura di  
Governance  Locale  per  
l ’a t tuazione  dei  proget t i  
del  Piano Nazionale  di  Ri-
presa e  Resi l ienza (PNRR) 
e  per  l ’adozione di  misure 
organizzat ive  per  ass icu-
rare la  corretta  gest ione,  i l  
cont inuo moni toraggio  e  
la  rendicontazione  dei  
proget t i  f inanziat i .  A ta l  

f ine è  stata  is t i tuita  l ’art i-
co laz ione  degl i  uff ic i  co-
munali  con una “Cabina di  
Regia  PNRR”,  pres ieduta  
da  un componente  del la  
Commiss ione ,  per  le  fun-
zioni  di  programmazione,  
coordinamento,  raccordo e 
sostegno degl i  in tervent i .  
“L’Uff ic io  di  Miss ione  e  
Rendicontazione”,  compo-
sto  dal  Dir igente  compe-
tente  del  proget to  
a t tuat ivo  del  PNRR e  dal  
Responsabi le  de l  Procedi -
mento (RUP),  avrà i l  com-

pi to  pr inc ipale  di  ass icu-
rare le  att ività di  progetta-
z ione ,  esecuzione ,  
control lo  e  rendiconta-
z ione  del le  procedure  ge-
s t ional i .  I l  Dir igente  
del l ’Area  Economica ,  op-
pure  un suo Delegato ,  cu-
rerà  i l  necessar io  
a l l ineamento  t ra  i l  c ic lo  
tecnico  di  ogni  proget to  
ed  i l  c ic lo  
f inanziar io/contabi le ,  per  
ass icurare  le  necessar ie  
var iaz ioni  d i  programma-
zione  economica ,  la  cor-

re t ta  contabi l izzazione  
del le  r isorse  ed i l  monito-
raggio  dei  f luss i  di  cassa ,  
ass icurando cos ì  i l  r i -
spet to  dei  tempi  di  paga-
mento  dei  forni tor i .  
“L’Uff ic io  di  Audit” ,  in-
vece ,  coordinato  dal  Se-
gretar io  Generale ,  
svolgerà  le  funzioni  d i  
control lo  e  moni toraggio  
del l ’at tuazione di  tutt i  gl i  
in tervent i  de l  PNRR.  Nel  
p iano del le  Opere  Pubbl i -
che del la  Cit tà  di  Anzio f i -
gurano i  f inanziamenti  già  

concess i  per  le  nuove  
opere,  tramite  PNRR, pari  
a  11  mi l ioni  e  643 .000  
euro ,  che  prevedono,  t ra  
gli  interventi  principali ,  la  
rea l izzazione  del la  p is ta  
c ic labi le  t ra  Lavinio  mare  
e  Lido dei  Pini ,  la  r iqual i -
f i caz ione  dei  quart ier i  
Anzio  Due e  Zodiaco ,  i l  
completamento  del  Palaz-
zet to  del lo  Sport  Giul io  
Rinaldi ,  de l l ’edi f ic io  ex  
Pretura ed i l  recupero del  
p lesso  comunale  a l  quar-
t iere  Fa lasche .  Le  l inee  

guida  del  B i lanc io  2023-
2025 ,  approvato  i l  mese  
scorso dal la  Commissione 
Straordinar ia ,  prevedono 
un for te  impegno nel  se t -
tore  soc ia le ,  con proget t i  
f inanziat i ,  a t t raverso  i l  
PNRR,  per  un importo  
compless ivo  par i  a  3  mi-
l ioni  e  266.500 euro,  dest i -
nat i  a l l ’ inc lus ione  soc ia le  
dei  c i t tadini  a  r i schio  di  
emarginazione  e  655 .000  
euro per  i l  potenziamento 
dei  serviz i  d ig i ta l i  de l -
l ’Ente.  

Il primo cittadino Elena Gubetti: “Sarà aperto due giorni alla settimana. Un servizio totalmente gratuito a disposizione di tutti” 

A Cerveteri apre lo sportello della Consulta dei Migranti
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Il giovane spara durante una rissa e semina il panico nel bar 

Latina: Daspo per un ventinovenne 

La continua att ività di  mo-
ni toraggio  dei  fenomeni  
violent i  commessi  nei  luo-
ghi  del la  movida ha con-
sent i to  a l  Questore  di  
Lat ina  di  emanare  due 
daspo urbani  nei  confronti  
di  un ragazzo di  Sezze di  
29  anni .  Secondo quanto 
accertato i l  giovane la sera 
del lo  scorso 25  febbraio  s i  
t rovava a l l ’ interno di  un 
bar  nel  centro  urbano di  
Sezze dove aveva partec i-
pato  ad una violenta  r issa  
scoppiata  t ra  a lcuni  gio-
vani  del  posto  con al tr i  di  

nazional i tà  a lbanese .  Du-
rante  i l  parapigl ia  i l  
29enne aveva esploso un 
colpo in  ar ia  con una pi -
s tola ,  poi  r ivelatas i  una 
scacciacani ,  seminando i l  
panico tra  i  numerosi  g io-
vani  che  s i  t rovavano nei  
pressi  del  locale .  Successi -
vamente ,  i l  g iovane s i  è  
spontaneamente presentato 
presso la  Stazione Carabi-
nier i  di  Sezze  Romano,  
consegnando agl i  s tess i  
l ’arma uti l izzata preceden-
temente e fornendo  la  pro-
pria  vers ione dei  fat t i .  Le  

giust i f icazioni  evidente-
mente non sono bastate.  E’  
s tato  infat t i  indagato per  
violazione a l la  normativa 
sulle  armi da fuoco,  minac-
c ia ,  r issa ,  esplosioni  per i -
colose .  Dopo l ’a t tenta  
valutazione degli  att i  di  in-
dagine,  per  i l  ragazzo se-
t ino è  scat tato  anche i l  
divieto  di  f requentare  lo-
cal i  pubbl ic i  o  apert i  a l  
pubbl ico  come pub,  bar  e  
r is torant i  nonché local i  di  
pubbl ico  intrat tenimento 
qual i  discoteche e  local i  
notturni .

Scoperti prodotti chimici e eternit abbandonati vicino ai campi 

Sequestrata maxi discarica a Sezze

Prodotti  chimici ,  pezzi di  
eternit ,  elettrodomestici  e 
pneumatici abbandonati vi-
cino ai  campi agricoli .  Una 
montagna di rif iuti  inqui-
nanti  e pericolosi  è stata 
scoperta dai Finanzieri  del  
Comando Provinciale di La-
tina,  in un’area di circa 
10mila mq nel comune di 
Sezze.  Nel sito sono stati  
trovati rifiuti speciali di di-
versa natura,  risultati ,  da 
una preliminare verifica ef-
fettuata con la collabora-
zione dell ’Arpa Lazio,  
altamente inquinanti e peri-
colosi  per la salute,  come 
prodotti  chimici ,  pneuma-

tici  di  t ir,  solventi ,  mate-
riale ferroso,  elettrodome-
stici ,  guaine e parte di 
tettoie in eternit ,  nonché 
scarti  di  demolizioni edili-
zie.  L’intera area che si  
trova inoltre in prossimità 
dei campi dedicati  all ’agri-
coltura e adiacente un ca-
nale di irrigazione è stata 
quindi sottoposta a seque-
stro. Due persone sono state 
segnalate all’autorità giudi-
ziaria per le ipotesi di reato 
di abbandono incontrollato 
di rif iuti  speciali  e di  atti-
vità di  gestione di rif iuti  
non autorizzata.  L’opera-
zione sipegano le Fiamme 

Gialle “si  inquadra nel più 
ampio dispositivo di con-
trollo del territorio predi-
sposto dalla Guardia di 
Finanza,  volto alla tutela 
dell ’ambiente e alla salva-
guardia della sicurezza e 
della salute pubblica. Il  ma-
teriale rinvenuto,  infatti ,  
con i l  passare del tempo e 
l’esposizione agli agenti at-
mosferici ,  avrebbe potuto 
contaminare i l  suolo,  le 
falde acquifere sottostanti e 
l ’attiguo canale di irriga-
zione,  con notevoli  rischi 
per l’ambiente con evidenti 
possibili  ricadute per la sa-
lute delle persone”.

Venerdì 7 Aprile scade il termine per presentare la domanda  

Contributo per gli affitti a Cerveteri

C’è tempo f ino a l le  ore  
12 :00  di  venerdì  7  apri le  
per presentare domanda al  
Comune di  Cerveteri  per la  
concess ione di  contr ibut i  
integrat ivo per  i l  paga-
mento dei  canoni di  aff i t to 
degl i  immobil i  re lat iva-
mente  l ’annual i tà  2022.  
Un’opportunità importante 
per le  famiglie  in diff icoltà 
del  terr i tor io ,  che  consen-
tirà loro di  poter usufruire 
di  un sostegno al  paga-
mento del  canone d’aff i t to  
di  casa.  Possono presentare 
domanda di  contr ibuto i  
res ident i  o  locatar i  di  a l -
loggio  per  es igenze di  la-
voro e  di  s tudio  nel  
Comune di  Cerveter i  i  c i t -
tadini  i ta l iani ,  apparte-

nenti  al l ’Unione Europea o 
extracomunitari  ma in pos-
sesso di  regolare permesso 
di  soggiorno che abbiano o 
un ISEE non superiore  a i  
14mila euro oppure che ab-
biano un ISEE non supe-
r iore  a  35mila  euro e  che  
abbiano subito una perdita 
del  proprio  reddito  IRPEF 
superiore  a l  25%.  La do-
manda deve r iguardare  
l ’ immobile in cui  s i  ha resi-
denza anagrafica o di  cui si  
è  locatar i .  Al la  domanda 
andrà a l legato  un docu-
mento di  ident i tà  val ido e  
i l  contratto di  locazione ad 
uso abitativo regolarmente 
registrato  e  intestato  a l  r i -
chiedente per i l  quale è  r i -
chiesto i l  contributo e ISEE 

ordinario  in  corso di  val i -
di tà .  S i  potrà  presentare  
domanda via  PEC a  comu-
necerveter i@pec. i t  oppure  
consegnandola  a  mano 
presso l ’Ufficio Protocollo,  
s i to al  Parco della Legnara.  
“Si  t rat ta  di  un’opportu-
ni tà  importante  per  le  fa-
miglie  in diff icoltà e  che,  a  
causa di  di ff icol tà  econo-
miche, stanno faticando nel 
pagare  i l  canone d’aff i t to  
mensile di  casa – ha dichia-
rato  Francesca  Badini ,  As-
sessore  a l le  Pol i t iche  
Social i  del  Comune di  Cer-
veter i  –  invi to  tut te  le  fa-
migl ie  a  scar icare  l ’avviso  
pubbl ico  disponibi le  sul  
s i to  e  a  presentare  do-
manda”

Dopo quasi due anni, in direzione Rieti, completata la prima fase dei lavori 

Riapre la galleria Colle Giardino

Riapre  dopo quas i  due  
anni  la  Gal ler ia  “Col le  
Giardino”  in  direz ione  
Riet i .  Al  tagl io  del  nastro  
oggi  c ’erano Marco  Mola-
dor i ,  responsabi le  de l la  
s t rut tura  terr i tor ia le  Anas  
Lazio ,  i l  S indaco  di  Rie t i  
Danie le  S in ibaldi ,  l ’asses-
sore  a i  lavor i  pubbl ic i ,  in -
frastrutture e  pol i t iche per  
la  r icostruzione  del la  Re-
gione  Lazio  Manuela  Ri -
naldi ,  e  i  cons ig l ier i  
regionali  del  Lazio Michele 
Nicolai  ed Eleonora Berni .  
Dopo un sopral luogo Anas 
ha  aperto  a l  t ra ff ico  in  di -
rez ione  Riet i ,  la  Gal ler ia  
“Col le  Giardino”  s i tuata  

sul la  strada statale  4  “Sala-
r ia”.  È stata  infatt i  comple-
ta ta  la  pr ima fase  dei  
lavor i  d i  manutenzione  
programmata  avviata  lo  
scorso  18  g iugno 2021  per  
l ’ammodernamento  degl i  
impiant i  tecnologic i .  I  la -
vor i  hanno comportato  lo  
smante l lamento  degl i  im-
piant i  obsolet i  e  la  succes-
s iva  ins ta l laz ione  di  
avanzat i  impiant i  tecnolo-
gic i  con l ’obie t t ivo  di  in-
nalzare  ul ter iormente  g l i  
s tandard di  s icurezza  per  
l ’utenza .  In  part ico lare ,  le  
nuove tecnologie  impianti -
st iche hanno r iguardato:  la  
r i levazione  incendi  in  gal -

ler ia  mediante  f ibrolaser,  
impiant i  d i  te lecontrol lo  e  
video sorvegl ianza,  i l lumi-
nazione  del la  ga l ler ia  con 
LED;  la  raccol ta  di  l iquidi  
inf iammabi l i  sversat i ;  la  
venti lazione da automatiz-
zare  in  remoto ;  l ’ impianto  
idr ico  ant incendio ;  l ’ im-
pianto SOS e  di  segnalet ica  
luminosa  di  emergenza .  
L’ invest imento  comples-
s ivo  dei  lavor i ,  in  en-
t rambe le  d irez ioni ,  è  d i  
o l t re  31  mi l ioni  d i  euro  e  
rappresenta  uno dei  p iù  
important i  invest imenti  di  
Anas  per  quanto  concerne  
la  dotazione  impiant is t ica  
del le  gal ler ie .  



ATTUALITÀGIOVEDÌ 6 APRILE 20236

Per i  fumogeni,  invece,  sono state multate per dodici  mila euro la  Fiorentina e per sei  mila euro la  Cremonese 

Coppa Italia, cori contro Lukaku: chiusa la curva della Juventus

A seguito dei cori  razzisti  
r ivolti  a Lukaku nel corso 
della gara di Coppa Italia 
tra Juventus e Inter, il  giu-
dice sportivo ha deciso per 
un turno di chiusura della 
curva bianconera.  Come si  
legge nel comunicato “il  
Giudice sportivo,  conside-
rato che,  come segnalato 
dal rapporto dei collabora-
tori della Procura federale, 
i  sostenitori  della Soc.  Ju-
ventus occupanti  i l  primo 

anello del settore denomi-
nato “Tribuna Sud” leva-
vano, al  35°  ed al  49°  del  
secondo tempo, beceri e in-
sultanti  cori  e grida di di-
scriminazione razziale nei  
confronti  del  calciatore 
della Soc.  Internazionale 
Lukaku Bolingoli  Romelu. 
Considerato,  altresì ,  che 
nel  suddetto rapporto,  i  
collaboratori della Procura 
federale dichiaravano che 
tali gravi manifestazioni di 

discriminazione raziale,  
percepite da tutti  e tre i  
rappresentanti  della Pro-
cura federale dislocati nelle 
varie parti  dell ’ impianto,  
provenivano dalla maggio-
ranza dei 5.034 occupanti il  
predetto settore (primo 
anello del settore denomi-
nato “Tribuna Sud”);  rite-
nuto che,  in ragione della 
gravità, della dimensione e 
della percezione reale del 
fenomeno nonché della ri-

petit ività del medesimo, i  
predetti comportamenti as-
sumono rilevanza discipli-
nare a norma dell ’art .  28,  
nn. 1 e 4, CGS; 
Delibera di sanzionare la 
Soc. Juventus con l’obbligo 
di disputare una gara con il 
settore denominato “Tri-
buna Sud”, primo anello,  
privo di spettatori.  
Ammenda di €  12.000,00:  
alla Soc.  FIORENTINA per 
avere suoi sostenitori ,  nel  

corso della gara,  lanciato 
diversi  fumogeni sul ter-
reno di giuoco,  alcuni dei  
quali ,  al  primo del primo 
tempo, costringevano l’Ar-
bitro ad interrompere la 
gara per circa due minuti ;  
sanzione attenuata ex art .  
29, comma 1 lett.  b) CGS. 
Ammenda di €  6 .000,00:  
alla Soc.  CREMONESE per 
avere suoi sostenitori ,  al  
12° del secondo tempo, lan-
ciato due fumogeni sul ter-

reno di giuoco che costrin-
gevano l ’Arbitro ad inter-
rompere la gara per circa 
trenta secondi; sanzione at-
tenuata ex art.  29, comma 1 
lett.  b) CGS. 
Ammenda di €  4 .000,00:  
alla Soc.  JUVENTUS per 
avere suoi sostenitori ,  al  
49° del secondo tempo, lan-
ciato due oggetti  sul ter-
reno di giuoco;  sanzione 
attenuata ex art.  29, comma 
1 lett.  b) CGS”.

“A fatica e solo con l’inter-
vento degli  agenti  addetti  
all ’ infermeria si  è riusciti  
ad allontanarlo mettendo in 
sicurezza così l’area sanita-
ria.  Successivamente alle 
ore 15.30 circa lo stesso de-
tenuto è tornato di nuovo 
in infermeria con un chiodo 
piantato in testa” riporta 

Bonino. Bonino denuncia 
che “la situazione sta dege-
nerando giorno dopo 
giorno nel carcere ternano, 
dove purtroppo i  detenuti  
pensano di poter fare tutto 
ciò che vogliono, senza 
nemmeno il  t imore di es-
sere perseguiti  disciplinar-
mente.  Nel frattempo, i l  

personale di Polizia Peni-
tenziaria vive situazioni 
inimmaginabili  e viene 
trattenuto in servizio fino 
ad ora tarda (come acca-
duto ieri)  per assistere a 
scene di guerriglia interna 
messa in atto da soggetti  
impuniti !  “Questo tipo di 
gestione dei detenuti  non 

può e non deve proseguire. 
Chi ha la possibil ità di in-
tervenire deve fare fino in 
fondo il  proprio dovere e 
adottare provvedimenti  in 
grado di tutelare i l  perso-
nale che lavora all ’ interno 
degli istituti, sia esso di po-
lizia o di altra area.  Nei 
giorni scorsi,  un altro dete-

nuto di origine italiana, già 
noto nelle carceri  umbre 
per aggressioni al  perso-
nale,  ha minacciato di 
morte un collega solo per-
ché non lo ha fatto entrare 
in una sezione dove effetti-
vamente non poteva en-
trare.  Anche qui,  non ci  
risultano provvedimenti di-

sciplinari adottati.  Il  Sappe 
denuncia ormai da tempo 
la situazione insostenibile 
delle carceri umbre, ma chi 
dovrebbe intervenire e tu-
telare tace. Mai udito un si-
lenzio così  assordante da 
parte di questa Ammini-
strazione Penitenziaria!” 
conclude Bonino.

Il caso del detenuto che  minaccia di morte medico e poi si ficca un chiodo in testa. Il sindacato: “Interventi urgenti prima che sia troppo tardi” 

Follia nel carcere di Terni. Il Sappe al Ministero della Giustizia: “Allarme sicurezza”



SPORT GIOVEDÌ 6 APRILE 2023 7

Milan: le dichiarazioni di Pioli durante la conferenza stampa 

“Ci aspettano due mesi durissimi”

A pochi giorni dall ’andata 
dei quarti  di  f inale di  
Champions League contro il 
Napoli ,  e  alla vigil ia della 
gara in campionato con 
l ’Empoli ,  Stefano Pioli  ha 
parlato in conferenza 
stampa: “Le partite si  vin-
cono prima con la determi-
nazione e poi con la qualità. 
Servirà umiltà perché i l  
campionato è importante 
per noi.  Saranno due mesi 
decisivi  per la nostra sta-
gione, mancano troppe par-
tite,  dobbiamo stare sul 
pezzo. Berlusconi? Siamo 

tutti  preoccupati  anche se 
non abbiamo notizie pre-
cise,  ci  stringiamo a lui ,  
speriamo possa tornare allo 
stadio a vedere il Milan”. Su 
Rafael  Leao ha detto:  “Io 
non voglio accontentare un 
singolo giocatore, schiero in 
campo la formazione mi-
gliore per vincere. L’impor-
tante è che sia felice e che 
giochi con il  sorriso, ha vis-
suto un brutto periodo 
come la squadra. Più gioca-
tori  stan bene più siamo 
forti .  Diaz? Ha fatto pochi 
allenamenti ma è a disposi-

zione per giocare”.  Infine,  
un commento su quanto sta 
avvenendo negli  stadi:  “Mi 
dispiace per quello che suc-
cede negli stadi, si tratta di 
una minoranza ma se certe 
situazioni continuano biso-
gna prendere dei provvedi-
menti. Non devo parlare del 
Napoli. Prima c’è l’Empoli e 
poi la Champions”.  Infine 
sulla questione stadio: “San 
Siro è la storia del calcio 
italiano ma non possiamo 
rimanere ancorati al passato 
se vogliamo migliorare i l  
nostro futuro”. 

Il francesce contro la campagna abbonamenti della squadra francese 

Psg: Mbappè polemico col club

Kylian Mbappé contro la 
campagna abbonamenti del 
Psg. Il  motivo? L’attaccante 
francese non ha preso bene 
i l  fatto che la società fran-
cese, per invitare i tifosi ad 
abbonarsi  per la prossima 
stagione, abbia messo sotto 
i  r if lettori  solo i l  giovanis-
simo fuoriclasse. Mbappé lo 
ha scritto a chiare lettere sui 

social .  Ha scritto l ’attac-
cante:  “Ho appena preso 
parte alla visione della cam-
pagna abbonamenti del club 
per la stagione 23/24.  In 
nessun momento sono stato 
informato del contenuto 
dell’intervista con il  mio in-
terlocutore.  Sembrava un 
colloquio di base in una 
giornata di marketing del 

club.  Non sono d’accordo 
con questo video pubbli-
cato”. E ancora, si legge sui 
profili  social dell’attaccante 
francese:  “Ecco perché mi 
batto per i  diritt i  di  imma-
gine individuali. Il PSG è un 
grande club e una grande 
famiglia, ma non è certo Ky-
lian Saint-Germain. Cordiali 
saluti,  Kylian Mbappe”.

Coppa Italia, la Fiorentina vince ma Italiano lancia l’avvertimento 

“Non abbassiamo la guardia”

Il primo atto del la  semif i -
nale di Coppa Italia se lo è 
aggiudicato la  Fiorentina,  
che contro la Cremonese ha 
trovato una netta  vi t toria ,  
per  2-0 ,  che spalanca le  
porte  del la  f inale  del la  
competizione ai  viola .  No-
nostante questo,  I tal iano,  
intervenuto ai  microfoni di  
Mediaset  dopo la  vi t toria ,  
predica calma.  Non vuole  
che la sua squadra si  ri lassi  
in  vista  del  r i torno.  Ha 
detto l ’a l lenatore viola :  
“Abbiamo avuto un mo-
mento negativo in campio-
nato,  ma nel le  coppe 
abbiamo sempre viaggiato 
forte” ha spiegato l ’al lena-
tore.  “In Serie A ci  inceppa-

vamo,  ora anche con un 
pizzico di  buona sorte  le  
cose c i  girano bene.  Siste-
mato i l  campionato,  i  ra-
gazzi  hanno fatto uno step 
mentale  e  abbiamo svol-
tato.  Non bisogna abbas-
sare la  guardia,  mi  auguro 
che s i  continui  su questa  
strada”.  Ha aggiunto:  “Con 
le vittorie si  lavora più sca-
richi,  le giocate arrivano, ci  
s i  smarca più faci lmente 
Abbiamo sempre lavorato e 
siamo stati  ripagati  da que-
sto periodo.  Ora vogliamo 
continuare a  sognare,  due 
mesi fa non ci  aspettavamo 
nulla  di  tutto c iò ,  adesso 
s iamo venuti  fuori  e  vo-
gl iamo dire  la  nostra  f ino 

alla f ine”.  E ancora:  “Cos’è 
andato storto al l ’ inizio?  
Abbiamo avuto qualche s i -
tuazione individuale  non 
bel l iss ima,  giocatori  che 
non giocavano da tanto,  
che dovevamo aspettare .  
Siamo part i t i  concentran-
doci  sul  playoff  di  Confe-
rence e  abbiamo un po’  
abbandonato il  campionato. 
Con la crescita individuale,  
di  squadra e di  condizione 
siamo riusciti  a migliorare,  
specialmente dietro dove 
subiamo molto meno.  
Quando si  inanellano tutte 
queste vittorie serve anche 
fortuna e  la  st iamo sfrut-
tando”,  ha concluso I ta-
l iano.

Coppa Italia, Ballardini dopo la sconfitta della Cremonese con la viola 

“Non è molto dura, è durissima”

Davide Ballardini,  al lena-
tore della Cremonese,  ha 
parlato ai  microfoni di  Me-
diaset della sconfitta rime-
diata nella semifinale di 
andata di Coppa Italia con-
tro la Fiorentina:  “La Fio-
rentina ha una rosa 
altamente competitiva,  mi 
sorprende che in campio-
nato non siano più in alto in 
classifica.  Hanno anche 
un’alta qualità di  gioco e 
stanno benissimo fisica-
mente.  Noi siamo partit i  
contratti ,  ma nel secondo 
tempo avremmo potuto pa-

reggiare in almeno un paio 
di occasioni. Il  primo tempo 
è f inito 2-0,  vediamo come 
va al  ritorno: magari  ne 
prendiamo 4,  magari  no”.  
Ha aggiunto Ballardini:  
“Vedo ragazzi che sono seri 
e si  impegnano, e hanno 
anche buona qualità:  la f i-
ducia mi viene da quello 
che vedo nel quotidiano. 
Oggi nel primo tempo vole-
vamo avere più densità 
nella nostra metacampo, ma 
arrivavamo in ritardo sulle 
chiusure.  Nel secondo ab-
biamo preso meglio i riferi-

menti  e siamo cresciuti  
come qualità di  gioco.  Era-
vamo timidi e contratti  al-
l ’ inizio,  e loro ci  aprivano. 
Poi abbiamo tenuto meglio 
i l  campo”. Conclude l ’alle-
natore della Cremonese:  
“Non è molto dura, è duris-
sima; ma noi non possiamo 
far altro che allenarci bene e 
portare tanto rispetto a chi 
ci vuol bene e ci spinge, so-
stenendoci dal primo all’ul-
t imo minuto.  Con tutta la 
fatica che facciamo bisogna 
che qualche soddisfazione 
arrivi”.




